

Musée Barthélemy Thimonnier, nous voilà !

Après avoir travaillé la roue, la transmission du mouvement, le vélo, en sciences, les élèves sont partis à Amplepuis au musée Thimonnier pour voir l'exposition sur l'évolution du cycle, le mardi 26 mars 2019 au matin. S'ils ne pouvaient toucher qu'avec les yeux, quel plaisir de voir « en vrai », l'évolution des techniques concernant les cycles.

Tous nos remerciements à l'APEL Champagnat qui a pris en charge intégralement le coût de cette sortie.



Les CE à l'entrée du musée.

Nous avons été très bien accueillis ; et sous le soleil messieurs dames !



Draisiennes, vélocipèdes, Grand-bi... les enfants sont tout ouïe.



Dans une des salles d'activités : les CM réfléchissent sur la chronologie des évolutions techniques du cycle.

